

地域の安全・安心を守ります

伊予地区防犯相談所長委嘱式

「伊予地区防犯相談所長委嘱式」は8月3日、伊予市役所で行われました。防犯相談所長は、伊予地区防犯協会長と伊予警察署長の連名で委嘱され、地域の安全・安心のために活動します。

式では、代表者に河野和人伊予警察署長から委嘱状が手渡され、その後武智典邦伊予地区防犯協会長が「住民の皆さんが安全・安心を肌で感じられるよう、その役割を果たしてもらいたい」とあいさつしました。

各地区の防犯相談所長は下表の通りで、任期は平成30年7月1日から32年3月31日までです。

④委嘱式後のあいさつの様子
⑤委嘱状の交付を受ける



支部	地区名	氏名
松前	南黒田	鹿野 武志
	北黒田	頼藤 哲也
	宗意原	灘野 保
	新立	◎鶴田 清
	本村	中島 保榮
	筒井	宮本 賢二
北伊予	社宅	三島 邦裕
	徳丸	和氣 平
	中川原	加藤 賢司
	出作	泉本 秀信
	神崎	池内 満
	鶴吉	大西 明男
岡田	横田	◎徳本 直之
	大溝	西村 榮造
	永田	門田 耕三
	東古泉	三好 安雄
	大間	大政 昇
	上高柳	杉 正信
	恵久美	◎山崎 宣行
	昌農内	阪本 典久
	西高柳	井上 昭英
	西古泉	岡見 輝彦
北川原	出石 實	
塩屋	戒田 一久	

(敬称略。◎は支部長)



町内の選手らが熱戦

第41回松前町卓球大会

「松前町卓球大会」は7月1日、松前公園で開かれ150人が熱戦を繰り広げました。結果は次の通りです(敬称略)。

- ▶シングルス一部
 - ①成瀬稜典②西田貴③本田龍之介、山口輝
- ▶シングルス二部
 - ①大西豊②森田慎司③網江祐紀、林智章
- ▶シニア団体の部
 - ①松前スポ協(永田敏治、太田和文、磯野富士夫、永井都)②M. T. T. (幸辰夫、杉野耕治、吉良ひとみ、本田いづみ)

たくさんの出店に大興奮

松前ひまわり保育所夏祭り

「松前ひまわり保育所夏祭り」は7月20日、同保育所で行われ、園児とその保護者など大勢の人でにぎわいました。

祭りでは、ヨーヨーつり、お菓子すくいや輪投げなどたくさんのお店が並び子どもたちは大興奮。筒井と宗意原の老人クラブの皆さんや伊予高校のお姉さんたちにゲームの補助をしてもらいながら、一緒に楽しい時間を過ごしていました。



瑞宝双光章【教育功労】
いけうち きよし
池内 清さん
元伊予市立港南中学校長 88歳 昌農内

昭和29年に中山町立中山中学校に配属された後、伊予地区管内を中心に小中学校で勤務。児童生徒の健全育成と教育発展のために尽力しました。

受章に対し、「大変光栄に存じます。これからも微力ながら社会に貢献していきたいです」と話していました。

本町から2人に瑞宝双光章

高齢者叙勲

政府は平成30年6月1日付けで「高齢者叙勲」を発表し、大植芳秋さんと池内清さんがそれぞれ受章しました。

受章者の主な経歴とコメントは次の通りです。



瑞宝双光章【地方自治功労】
おおうえ よしあき
大植 芳秋さん
元県立医療技術短期大学事務局長 88歳 昌農内

昭和22年に愛媛県庁に採用され、主に医療分野で活躍。愛媛大学医学部の誘致や県立医療技術短期大学の創設に関わるなど、県内の地域医療の向上に寄与しました。

受章に対し、「ありがたく胸の詰まる思いです。今後も自分の人生を大切に生きていきたいです」と話していました。

楽しく学ぶ環境学園がスタート

松前町子ども環境学園 2018

「松前町子ども環境学園2018」の第1回は7月28日、文化センターで行われ、夏休み中の児童ら30人が参加しました。

学園では、砂田弘二郎学園長がレモンや備長炭など自然のエネルギーを使った電気の作り方を講義。参加した子どもたちは、身近なものから電気が作られる不思議な実験に興味深く見つめていました。



優良工事で表彰

平成30年度優良建設工事表彰

町は、建設工事の技術の向上と適切な施工を確保するため、町が発注した建設工事のうち、特に優秀な工事を表彰しています。本年度は次の工事が選ばれ、7月26日、岡本町長から表彰状と表彰盾が贈られました。

工事名 H29幹道第1号 町道西古泉筒井線道路改築工事
施工業者 (株)伊藤組 松前営業所長 小西政雄



国境を越えたはんぎり体験
日独スポーツ少年団同時交流

日独スポーツ少年団同時交流の一環として7月28日、「はんぎり競漕体験」が行われました。

松前中学校プールで行われた同体験にはドイツスポーツ少年団、松前中学校や松前ホッケークラブなどから計38人が参加。言葉の壁を乗り越え、楽しい時間を過ごしました。参加したドイツ団のビルギット・アイゼンさんは、「はんぎりを見たのも初めて。楽しかったのでドイツでもやってみたい」と話していました。



①初めてのはんぎりを乗りこなす
②すっかり仲良くなった子どもたち



レンタサイクルで校外学習
伊予高校「総合的な学習の時間」

伊予高校の川野光正先生は7月24日、県や町が力を入れている事業について学ぼうと、Y'sRord 松山店エミフルMASAKIのレンタサイクルを使った校外学習を行いました。

学習では、生徒たちが自分で選んだ自転車に乗ってサイクリングに出発。参加した2年生の窪田珠奈さん＝西古泉＝は、「最初はバランスを取るのが難しかったけどすぐに慣れてとても楽しかった。次は友達とレンタサイクルで海に行ってみよう」と話していました。



①ヘルメットを被って準備万端
②町内をさっそうと走る生徒たち



笑顔で楽しく介護予防を
介護予防体操普及啓発講習会

「介護予防体操普及啓発講習会」は7月21日、福祉センターで行われ、60歳代から90歳代までの52人が参加しました。

講習会では、「まさき元気体操」を考案した日本ケアビクス代表取締役の瀧口晶恵先生が、三大介護予防について講演。実技を交えながら「運動」と「頭を使うこと」を同時に行った認知機能のトレーニングの大切さを話しました。講習会の最後には、参加者全員で「まさき元気体操」を実践。会場は皆さんのいきいきとした笑顔であふれていました。

参加者最高齢で93歳の鴻農良恵さん＝宗意原＝は、「みんなと笑いながら体操ができてとても楽しかった。週に1回のペースでしたいくらいです」とにっこり笑顔。仲間と一緒に楽しみながら、介護予防について学んでいました。



①無理のないように笑顔で実践
②お互いの体に触れて筋肉の動きを確認
③気持ちの良いところまで体を伸ばす